



# 1 PENDAHULUAN

## 1.1 Latar Belakang

Minat masyarakat terhadap daging ayam terus meningkat, selain karena harganya yang lebih murah dari pada daging asal ternak kecil (kambing, domba) dan ternak besar (sapi, kerbau), daging ayam juga dapat mensubstitusi (menggantikan) daging asal ternak kecil dan besar guna memenuhi kebutuhan masyarakat terhadap protein hewani. Untuk meningkatkan produksi daging ayam perlu dilakukan berbagai upaya seperti meningkatkan mutu bibit ternak, meningkatkan teknik pemeliharaan, pemberian pakan yang berkualitas baik, dan memenuhi standar gizi, dan lain sebagainya.

Ayam kampung merupakan ayam asli yang sudah beradaptasi dengan lingkungan tropis di Indonesia. Masyarakat pedesaan memeliharanya sebagai sumber pangan keluarga akan telur dan dagingnya. Daging ayam kampung sangat populer di Indonesia dan disukai sebagian besar masyarakat. Cita rasanya yang gurih dan khas serta teksturnya yang kenyal dan tidak lembek membuat ayam kampung menjadi salah satu menu kuliner yang tidak tergantikan.

Keberhasilan dari pemeliharaan ayam kampung sangat ditentukan oleh bibit unggul, pakan yang berkualitas dan tata laksana pemeliharaan yang baik. Produksi bibit yang unggul dihasilkan dari pemeliharaan yang baik mulai dari periode *starter*, *grower*, dan *layer* sehingga kebutuhan DOC untuk peternak dalam negeri akan terpenuhi. Manajemen pemeliharaan ayam pada periode *layer* akan menentukan keberhasilan usaha ayam kampung pembibit tersebut. Manajemen pemeliharaan ayam kampung periode *layer* meliputi perkandangan, pakan, pencahayaan, dan pencegahan penyakit.

Warso Unggul Gemilang merupakan salah satu perusahaan yang bergerak di bidang pembibitan ayam kampung yang berada di Kecamatan Caringin Kabupaten Bogor, Jawa Barat. Perusahaan ini memiliki skala usaha yang memadai untuk pelaksanaan praktik kerja lapangan bagi mahasiswa yang bertujuan untuk menambah pengetahuan dan wawasan mengenai pemeliharaan ayam kampung pembibit di Warso Unggul Gemilang.

## 1.2 Tujuan

Tujuan Praktik Kerja Lapangan (PKL) ini adalah agar mahasiswa dapat menambah wawasan serta pengalaman bagi mahasiswa dibidang usaha pembibitan ayam kampung. Serta dapat mengaplikasikan pelajaran di perkuliahan ke lapangan dan mendapatkan pengetahuan baru dalam kegiatan ini khususnya dalam manajemen pemeliharaan ayam kampung bibit.

# 2 METODE

## 2.1 Waktu dan Tempat Pelaksanaan

Praktik Kerja Lapangan dilaksanakan di Warso Unggul Gemilang yang berlokasi di Jalan Cinagara, Desa Tangkil, Kecamatan Caringin, Kabupaten Bogor,